



Hauptausgabe

Zürberg / Neumünster Post
8048 Zürich
044/ 913 53 33
www.lokalinfo.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 19'228
Erscheinungsweise: 44x jährlich



Seite: 4
Fläche: 8'387 mm²

Auftrag: 3006039
Themen-Nr.: 815.010

Referenz: 79481755
Ausschnitt Seite: 1/1

Paul Wüger ist mit 95 Jahren gestorben

Die Familie Wüger machte nie viel Aufsehen um sich selbst. Dabei prägt die passionierte Firmengruppe Zürichs Gastronomie schon seit fast 100 Jahren mit. Am 1. April 1923 kaufte Paul Wüger sen. das 1897 errichtete Hotel Sternen Oerlikon und machte es zum grössten und modernsten Hotel-Restaurant im Norden Zürichs. 1939 wurde das Hallenstadion gebaut und eröffnet. Unter dem Namen Restauration Hallenstadion übernahm Paul Wüger sen. auch hier als Pächter die Verantwortung für das Catering.

1949 übernahmen seine beiden Söhne die Betriebe – Paul Wüger jun. die Restauration Hallenstadion, sein Bruder Hans das Hotel Sternen Oerlikon. 1959 kaufte Paul Wüger jun. das Hotel Krone Unterstrass. 1990 wurde Henri Wüger neuer Mieter der Restaurationsbetriebe Hallenstadion, welche er von seinem Vater Paul Wüger jun. übernahm. Später kam auch das Hotel Krone Unterstrass hinzu. Bis 2012 erfolgte die Zusammenlegung der Restaurationsbetriebe Hallenstadion, des Hotels Krone Unterstrass und des Hotels Sternen Oerlikon AG. Einer der Architekten dieser Firmengruppe, Paul Wüger-Delarageaz, ist am 19. Februar im Alter von 95 Jahren nach einem reich erfüllten Leben, wie es in der Todesanzeige heisst, verstorben. (Is.)